

Une rencontre littéraire avec Caroline Durand

L'écrivaine Marie-Joëlle Clain était présente à la bibliothèque intercommunale de Boiscommun samedi 26 mars. À cette occasion, les lecteurs ont pu la rencontrer et lui faire dédicacer son dernier livre, *Mayeul, un petit garçon pas comme les autres*.

Cette histoire raconte une situation de vie courante, mêlant humour, quiproquo, suspense et un univers fantastique. Le regard de plusieurs personnages transmet un message d'entraide, de tolérance et d'optimisme puisqu'« à la fin, tout est bien qui finit bien ».

Passionnée par les enfants, assistante maternelle en profession principale, l'auteure, de son vrai nom Caroline Durand, voulait écrire une histoire à ses deux filles. Le projet a grandi et après plus de



Marie-Joëlle Clain, Caroline Durand de son vrai nom, a fait découvrir son univers aux jeunes.

deux ans de travail, l'histoire est désormais offerte à tous les enfants âgés de 9 à 13 ans.

Cet ouvrage est une première à plusieurs titres. Auteure de deux précé-

dents livres pour adultes, c'est non seulement son premier livre pour la jeu-

nesse, mais c'est aussi le premier qu'elle illustre. Un nouvel exercice réussi qui présente Mayeul avec un petit air de Petit Prince et le chat Zéphir au regard malicieux. Elle en est également l'éditrice. Elle a en effet créé sa maison d'édition il y a cinq ans et édite des auteurs de genre littéraires variés tels que romans de terroir, recueils de jeux de mots, récits de voyages, romans historiques, témoignages. Caroline Durand a éprouvé beaucoup de plaisir à concevoir ce livre et envisage déjà une suite à cette histoire.

Pratique. *Mayeul, un petit garçon pas comme les autres*, de Marie-Joëlle Clain, aux éditions Caroline Durand, 2014.